



NUEVA ENCICLICA SOCIAL: CENTESIMUS ANNUS

El 1 de mayo, fiesta eclesial de San José Obrero y día mundial de los trabajadores, el Papa presentó ante miles de peregrinos llegados a Roma el contenido de la nueva enciclica social "Centesimus Annus", que, a cien años de la "Rerum Novarum" de León XIII, propugna una sociedad más justa. La coyuntura del ocaso marxista-leninista y los cambios en el este, en los que el mismo Papa tuvo particular injerencia, explican las expectativas generadas sobre su contenido. Más de 650 periodistas de todo el mundo concurren a la sala de prensa del Vaticano, y, a juzgar por las abundantes reacciones, es la enciclica social que mayor difusión mundial ha obtenido. En Venezuela todos los medios principales han hecho eco del documento —incluso el diario "El Universal" ha publicado íntegramente el texto—, y las celebraciones centenarias de la "Rerum Novarum" han servido de marco preparatorio para la recepción de este documento que ahora comienza a ser analizado más detenidamente.

DIRECTIVOS DEL CELAM PARA EL PERIODO 1991-1995

Dos Obispos venezolanos, Mons. Tulio Manuel Chirivella, Arzobispo de Barquisimeto, y Mons. Roberto Lückert, Obispo de Cabimas, han sido nombrados miembros de la nueva directiva del CELAM para el periodo 1991-1995, en los puestos de Segundo Vicepresidente y Presidente del departamento de Comunicación social respectivamente. En la XXIII Asamblea general ordinaria del CELAM, celebrada en Buenos Aires del 22 al 27 de abril, se eligieron para la presidencia los directivos siguientes: Presiden-

te: Mons. Nicolás de Jesús López, Arzobispo de Santo Domingo; Primer vicepresidente: Mons. Juan Jesús Posadas, Arzobispo de Guadalajara; Segundo vicepresidente: Mons. Tulio Chirivella, Arzobispo de Barquisimeto; Presidente del comité económico: Mons. Oscar Andrés Rodríguez, Obispo auxiliar de Tegucigalpa; Secretario General: Mons. Raymundo Damasceno Assis, Obispo auxiliar de Brasilia.

LA HERMANA FELISA FUE ASESINADA

Las experticias realizadas tras la exhumación del cadáver de la Hermana Felisa Urrutia, hallada muerta el 20 de marzo, contradijeron la versión del médico forense de Cagua, quien determinó que la hermana había muerto por caída, al comprobarse signos de estrangulamiento, fractura del hueso hioides y golpes contundentes en la cabeza y la cara. Al cierre estaban detenidos en la Policía Técnica Judicial dos de los presuntos implicados.

Una vez más se ponen al descubierto la desidia y las componendas que envuelven la aplicación de la justicia, ya que si no hubiera sido por la inquietud de las Hermanas Lourdes, Angela y Balbina, acompañadas por las denuncias hechas ante la Fiscalía por la Congregación de las Hermanas Carmelitas de la Caridad de la Madre Vedruna y las presiones ejercidas por el CER, SECORVE y otras instituciones ante la opinión pública, el caso hubiera quedado cerrado impunemente.

NUEVO OBISPO DE CIUDAD GUAYANA

El 2 de mayo Mons. Ubaldo Santana fue nombrado por su Santidad Obispo de la Diócesis de Ciudad Guayana. Miembro de la Congregación de los Hijos de María Inmaculada (F.M.I.), fue designado Obispo Auxiliar de Caracas el 4 de abril de 1990, y actualmente se desempeñaba como responsable de la Comisión Episcopal de Pastoral Social de la Conferencia Episcopal Venezolana y Encargado de la Vicaría Episcopal para los Derechos Humanos de la Arquidiócesis de Caracas. Su trayectoria consecuente en la defensa de los oprimidos lo hace particularmente apto para enfrentar los retos de la Iglesia en la zona más industrial de Venezuela, donde el mundo obrero bien puede llamarse "país de misión".

MUERTE DE CRISPULO BENITEZ FONTURVEL

El miércoles primero de mayo murió Mons. Crispulo Benítez Fontúrvel a la edad de casi 85 años. Declarado a su retiro como Arzobispo Emérito de la Arquidiócesis de Barquisimeto, deja entre nosotros un legado inapreciable tanto como Pastor que supo guiar la difícil transición del Vaticano II como ciudadano que representó a su estado nativo de Nueva Esparta en la convulsa situación del país en 1945. La fecha de su muerte es casi un signo providencial de una vida cristiana signada por su preocupación evangelizadora y social.

Los trabajos que usted escribe en su
Macintosh
se los podemos imprimir en nuestra
IMPRESORA LASER
en la redacción de esta revista